



## Pressemitteilung

Köln, 3. Februar 2022

### Flossbach von Storch erweitert Partnerkreis

Der Vorstand der Flossbach von Storch AG hat mit **Dr. Andreas Eickhoff** (41) und **Dr. Tobias Schafföner** (35) zwei weitere Führungskräfte zu Partnern ernannt. Bereits im Vorjahr hatte das Unternehmen das Modell einer Partnerschaft implementiert. Es soll leitende Angestellte am unternehmerischen Erfolg beteiligen und stärker bzw. langfristig an die Gesellschaft binden. Im ersten Schritt wurden dann im Frühjahr 2021 Marcus Stollenwerk und Philipp Vorndran zu Partnern ernannt.

„Wir sind sehr froh, mit Andreas Eickhoff und Tobias Schafföner zwei weitere Kollegen im Kreis der Partner zu begrüßen“, sagt Kurt von Storch, Gründer und Vorstand der Flossbach von Storch AG. „Das Unternehmen ist in den vergangenen Jahren sehr erfreulich gewachsen; viele neue Aufgaben sind hinzugekommen, die wir auf mehreren Schultern verteilt haben. Wir schaffen so Strukturen, die der Unternehmensentwicklung langfristig Rechnung tragen. Denn wir haben gemeinsam noch sehr viel vor.“ Bert Flossbach, Gründer und Vorstand, ergänzt: „Andreas Eickhoff und Tobias Schafföner gestalten in zentralen Positionen unsere Anlagestrategie mit. Sie haben in den vergangenen Jahren bewiesen, dass sie nicht nur inhaltlich exzellente Arbeit leisten, sondern als Führungskräfte Verantwortung übernehmen und die Unternehmenskultur mitprägen.“

Andreas Eickhoff ist seit knapp sieben Jahren für Flossbach von Storch tätig und im Investment Management als Head of Research mitverantwortlich für

die stetige Weiterentwicklung des Investmentprozesses. Tobias Schafföner arbeitet seit zehn Jahren für das Unternehmen. Er leitet im Investment Management den Bereich Strategische Kommunikation und ist als Portfoliomanager für das Investment Management bei **Flossbach von Storch ONE** verantwortlich, den digitalen Zugang zur Vermögensverwaltung.

### **Über Flossbach von Storch**

Flossbach von Storch zählt mit einem verwalteten Vermögen von rund 80 Milliarden Euro und mehr als 300 Mitarbeitern zu den führenden unabhängigen Investmentmanagern in Europa. Gegründet wurde das Unternehmen 1998 von Dr. Bert Flossbach und Kurt von Storch in Köln. Zu den Kunden zählen Fondsanleger, institutionelle Investoren, vermögende Privatpersonen und Familien.

Sämtliche Anlageentscheidungen werden aufgrund eines eigenen Weltbildes getroffen; dieses beruht auf der kritischen Analyse ökonomischer sowie politischer Zusammenhänge. Als inhabergeführtes Unternehmen ist Flossbach von Storch nicht an die Vorgaben einer Bank oder eines Konzerns gebunden.

### **Für Rückfragen**

Christian Panster

+49 (0)221 3388 139

[christian.panster@fvsag.com](mailto:christian.panster@fvsag.com)

